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Hallo zusammen,

danke für eure Antworten. Nach dem ich mir auf YouTube und im Internet mal die Unterschiede
zwischen beiden Systemen (High Sierra und Mojave) angesehen habe und bis auf ein paar
Features die ich eh nicht nutze, sich scheinbar nicht viel geändert hat, werde ich erst mal
abwarten und schauen ob es in naher Zukunft einen Webdriver geben wird.

Ich würde gerne generell etwas zukunftssicherer mit meinen Hackintosh sein, aber wie ihr
schon empfohlen habt. Erst Mal abwarten.

Meint ihr denn das für Mojave noch ein. Webdriver entwickelt wird?

Liebe Grüße

Pixelpaule

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38102-ersten-erfahrungen-mit-hackintosh-ggf-hardwaretausch-msi-
z370m-gaming-pro-ac/?postID=464449#post464449
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